



**P.V. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du 02 avril 2023**

L'Assemblée Générale s'est tenue au restaurant Le Coquelicot à Burnhaupt-le-haut.

**Christiane** ouvre l'AG à 10h10 en saluant Monsieur Yves Bouvier, Président Départemental de Ski du Haut-Rhin et membre du TCM, ainsi que tous les 53 membres présents (dont 2 enfants de membres). Elle excuse Madame Lutz, Maire de Mulhouse, Monsieur Jordan, Président de la M2A et Madame Buhl, Maire de Metzeral, ainsi que Monsieur Simon du Ski Club Guebwiller et Monsieur Schickel de la ferme-auberge du Hahnenbrunnen. Elle offre une cassolette à chaque membre présent pour saluer la fin de l'énergie gaz. Elle propose une minute de silence en l'honneur de Fernand Thielen, membre d'honneur, décédé fin mai 2022, et dont nous visionnons un émouvant diaporama commémoratif.

**Anne-Laure** nous rappelle le rapport de l'AG 2022, envoyé à tous et visible sur le site, qui est adopté à l'unanimité.

Elle nous présente un état des membres : à ce jour nous avons 153 membres dont 6 membres d'honneur, 17 actifs, 105 passifs et 25 enfants de membres. Nous avons accueilli 15 nouveaux membres : Christine BONNET, Claude BRUNI, Nathalie FISCHER et son mari Didier GEHIN ainsi que leurs 3 enfants Micha, Vadim et Nina, Fabienne et Roger GENSBITTEL, Pierre KUHN, Sophie LEROY, Eloïse LICHTLE née en 2022, Marie-Cindy TRAPP avec son fils Joshua, et WEBER Frédérique. FUCHS Guenaëlle est passée d'enfant de membre à membre passif. 8 membres ont quitté le club (mais 1 est déjà revenu).

Il y a eu, en plus de l'AG 2022 avec 50 participants, 8 réunions de comité avec 94% de présence, et 1 réunion semestrielle, ouverte à tous, avec 15 participants. Les rapports de toutes ces réunions sont consultables (par les membres uniquement) sur notre site : [touringclubmulhouse.com](http://touringclubmulhouse.com) avec comme identifiant TCM et comme mot de passe hahnen1907

**Gisèle** nous informe qu'elle a eu des réservations régulières toute l'année et nous indique avoir de nombreux retours positifs de la part des passants après un séjour au refuge.

**Jeanne** nous indique qu'au 1er janvier 2023 nous avons 51 503,45 € en caisse (423,59 € en espèces, 13 853,06 € sur CC et 37 226,80 € sur le CD) soit 11 820,64 € de moins en 1 an, mais nous avons versé 21 000 € en acompte au couvreur pour l'achat du matériel. Marie-Desle propose une cagnotte participative pour financer nos travaux et Daniel confirme que nous avons obtenu des subventions (15 000 € du Grand Est et 30 000 € du Conseil Départemental du Haut-Rhin pour 100 000 € de travaux subventionnables).

Concernant les gardes, 24 familles ont assuré les 54 gardes de l'année avec des semaines complètes en été. Jeanne nous rappelle aussi que l'enveloppe brune, indispensable à la comptabilité, peut être juste pliée en 2 puis mise dans l'enveloppe blanche affranchie pour l'envoi. En cas de paiement par virement il faut le préciser sur l'enveloppe brune pour éviter les stress à la trésorière découvrant une enveloppe vide.

**Jean-Jacques** nous a proposé une formation sécurité incendie en nous expliquant le fonctionnement des extincteurs, leur mode de fonctionnement et leur emplacement.

**Antoine** nous a dit que l'énergie gaz est enfin épuisée au refuge au bénéfice du bois et de l'électricité et qu'après la rénovation du toit prévue cet été (le couvreur, invité, n'a pas pu venir) la transformation en chambres pourrait démarrer.

**Yves** nous fait le bilan des activités sportives, en 2022: 6 licenciés dont un délégué technique fédéral fond et juge compétition fond. Cette année nos 2 compétiteurs ont participé à peu de

compétitions car la saison était courte, mais riche. Le TCM a participé à l'organisation de la Nordique des Crêtes le 29 janvier au Markstein. Il remercie Antoine pour la mise en place de ses stands de ravitaillement avec du jus de pomme chaud toujours apprécié. Un beau diaporama a illustré cette compétition, hélas handicapée par un report de date, mais avec d'excellentes conditions météo.

**Daniel** illustre par un diaporama les activités (hors ski) de l'exercice 2022 : assemblée générale, journées de travail de mai et d'octobre, marche costumée du 115<sup>ème</sup> anniversaire, soirée cabaret et participation au Marché de Noël de Mulhouse, en oubliant le séjour ski de fond de février organisé par Jeanne. Moment surréaliste : toute l'assemblée a repris, en chœur, la chanson composée pour la célébration des 100 ans de refuge.

Puis, dans son rapport moral en 2 mots (bravo et merci) Daniel a remercié les membres pour leur participation, le comité pour son efficacité et les « petites mains » pour leur disponibilité. Il a rappelé que le permis de construire étant enfin accordé, les travaux pourront démarrer cet été.

Les différents rapports ont été approuvés à l'unanimité.

Les réviseurs aux comptes, Laurent Fuchs et Gilles Braun, absents aujourd'hui, ont révisé les comptes sans apporter de remarques. La décharge au trésorier a donc été votée. Lionel Henck est volontaire pour faire la révision des comptes en 2024 avec Gilles Braun.

Le comité sortant, après une courte campagne électorale en images, a été réélu à l'unanimité :

Présidents :	Daniel Gerrer et Christiane Klinger
Secrétaires :	Gisèle Fuchs et Anne Laure Lichtlé
Trésorière :	Jeanne Assant
Gestion du refuge :	Jean-Jacques Frey, Antoine Hartmann et Roger Klinger

Le tirage au sort des services a été fait et est consultable sur le site, ainsi que tous les autres documents (diaporamas, plans, compte-rendus de réunions, trésorerie). Puis le verre de l'amitié a clôturé cette AG avant d'entamer le repas, concocté par le restaurateur, et qui a été suivi d'une randonnée autour du lac de Reiningue qui s'est terminée par une petite collation chez Denise.

Anne-Laure.